

Zeitschrift: Schweizer Soldat : die führende Militärzeitschrift der Schweiz
Herausgeber: Verlagsgenossenschaft Schweizer Soldat
Band: 88 (2013)
Heft: 9

Artikel: PC-7 Team ausgezeichnet
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-717126>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PC-7 TEAM ausgezeichnet

Das Schweizer PC-7 TEAM wurde am Royal International Air Tattoo in Fairford (GB) für die beste fliegerische Vorführung mit dem King Hussein Memorial Sword ausgezeichnet.

von einem Berichterstatter der LUFTWAFFE aus FAIRFORD (GB)

Übergeben wurde das Schwert durch Prinz Feisal von Jordanien. Das RIAT gilt als bedeutende militärische Flugschau.

Das PC-7 TEAM der Schweizer Luftwaffe flog am 20./21. Juli 2013 zweimal vor 100 000 Zuschauern sein 20-minütiges Schönwetterprogramm. Am Samstag hatte die Schweizer Kunstflugstaffel zudem die Ehre, mit seiner Flugvorführung den Abschluss des ersten Flugtags zu bilden.

Fliegende Visitenkarte

Am RIAT waren neben dem PC-7 TEAM, den *Red Arrows*, der *Patrouille de France*, der *Frecce Tricolori*, den *Jordanien Falcons* die Flugzeugtypen Gripen, Rafale, Eurofighter, F-16, MIG 29, Airbus A400M, Chinook Helikopter und A380 am Boden und/oder in der Luft zu sehen.

Der Namensgeber für die Auszeichnung, König Hussein, war von 1983 bis 1989 Patron des *Royal International Air*

Tattoos. Das PC-7 TEAM ist eine Visitenkarte der Luftwaffe und stellt die Leistungsfähigkeit der Schweizer Armee unter Beweis.

Erfahrene Staffelpiloten

Im Gegensatz zu den bekannten ausländischen Kunstflugverbänden ist die Arbeit der Teammitglieder des PC-7 TEAM eine Nebenaufgabe. Unter der Woche sind die Berufsmilitärpiloten des PC-7 TEAM als F/A-18-Staffelpiloten und als Fluglehrer auf diversen Flugzeugtypen eingesetzt.

Die Einsätze mit dem PC-7 TEAM sind eine Zusatzaufgabe, wobei aus dieser Art der Fliegerei, in engstem Formationsflug, bei allen Wetterbedingungen, nahe am Boden, als «Echteinsatz» vor hunderttausend Zuschauern, sehr viel Profit gezogen werden kann, welcher im Einsatz als Staffelpilot und Fluglehrer wieder in die täglichen Operationen der Luftwaffe zurückfließt.



Das PC-7 TEAM ist einer der fliegenden Visitenkarten der Schweizer Luftwaffe.



Am Royal International Air Tattoo (Fairford, Grossbritannien) wurde das Schweizer PC-7-Team mit dem höchsten Award geehrt.